



Paris, le 3 mars 2017

NOTE AUX REDACTIONS

Déplacement de Jean-Jacques URVOAS, garde des sceaux, ministre de la justice à Strasbourg (67), lundi 6 mars 2017

Le garde des sceaux inaugurera le Palais de justice rénové de Strasbourg le 6 mars 2017. L'occasion de visiter les lieux et d'échanger avec les personnels des différents services.

Palais de justice de Strasbourg, 43-45 rue Fossé des Treize

Pour des raisons de sécurité, les journalistes seront attendus dès 11h15.

- 11h30** Présentation du projet immobilier et de la maquette du bâtiment par les architectes puis visite de la juridiction et échanges avec les personnels
- 12h30** Discours de Roland RIES, maire de Strasbourg, du président du tribunal de grande instance, du procureur de la République puis du garde des sceaux, dans la salle des pas perdus
- 13h00** Dévoilement de la plaque inaugurale
- 13h15** Point presse (*micros tendus*)
- 13h25** Cocktail avec les personnels de la juridiction (*hors presse*)

Accréditations obligatoires auprès de la préfecture du Bas-Rhin :

viviane.chevallier@bas-rhin.gouv.fr 06 73 85 16 45 / arlette.cromer@bas-rhin.gouv.fr 06 75 09 29 81

Contact presse – Cabinet du garde des Sceaux
01 44 77 63 15 / secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr